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Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 15260/J der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein, Hofer, 
Kitzmüller und weiterer Abgeordneter nach den mir vorliegenden Informationen wie 
folgt: 
 
Fragen 1 bis 5:  
Seit meinem Amtsantritt am 2. Dezember 2008 bis zum 31. Dezember 2012 wurden 
seitens des Bundesministeriums für Gesundheit keine Förderungen an den Verein 
„Eltern für Kinder“ ausbezahlt. Dies gilt nach den mir vorliegenden Informationen 
auch für den davorliegenden Anfragezeitraum (1. Jänner bis 1. Dezember 2008). 
 
Fragen 6 und 7: 
Bis zum Zeitpunkt des Einlangens der gegenständlichen Anfrage (27. Juni 2013) lag im 
Bundesministerium für Gesundheit für das laufende Jahr kein Förderansuchen bzw. 
keine Förderbewilligung im Zusammenhang mit dem in Rede stehenden Verein vor. 
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